

Charity in Obertrum am See

Scheck des Herzlaufes Salzburg überreicht



3Bilder

- Die beiden Organisatoren Günter Lechner (Obertrum) und „Herzpapa“ Peter Altmann (Köstendorf) übergaben den Scheck an die Gründerin der Herzkinder Österreich Michaela Altendorfer.
- Foto: Herzkinder Österreich
- hochgeladen von [Sabrina Morigg](#)

Im Juni fand der "Herzlauf" Salzburg erstmals in Obertrum am See statt. Insgesamt 1.100 laufbegeisterte Menschen nahmen an dieser Charity Veranstaltung teil, darunter auch Schulklassen. Nun wurde die Spende übergeben.

OBERTRUM. Im Juni fand der "Herzlauf" Salzburg erstmals in Obertrum am See statt.

Wir berichteten hier:



Herzlauf

In Obertrum liefen die Menschen erfolgreich für die Herzen

Anfang Juni fand in Obertrum erstmal ein Charity-Lauf statt. Das Motto dabei: "Laufen für ein gesundes Herz". Der bei dem Lauf generierte Erlös kommt Familien mit herzkranken Kindern zugute. OBERTRUM. Das Wetter zeigte sich von seiner guten Seite und bescherte strahlenden Sonnenschein für alle Teilnehmenden. Rund 800 Kinder traten beim Herzlauf im Rahmen eines Schulwettbewerbs an, bevor am gut besuchten Hauptlauf 303 Teilnehmerinnen und Teilnehmern an den Start gingen und Meter um Meter für den...

Nun übergaben die beiden Organisatoren Günter Lechner (Obertrum) und "Herzpapa" Peter Altmann (Schleedorf) einen Spendengutschein über 11.896,01 Euro an die Gründerin der "Herzkinder" Österreich, Michaela Altendorfer.



- Beim Lauf wurde Herz für schwache Herzen gezeigt.
- Foto: Herzkinder Österreich
- hochgeladen von [Sabrina Moriggl](#)

Ein Highlight des Herzkindertreffens ist das gemeinsame Briefe verschicken, mittels Herzluftballone. Auch der Termin für nächstes Jahr steht schon fest. Dieser soll am Freitag, 24.05.2024, erneut am Obertrum am See stattfinden. Anmelden kann man sich bereits [>>>hier<<](#)